



DR. LUIS GÓMEZ-OROZCO

Socio numerario de la Sección de Pediatría de la Academia Nacional de Medicina.

El doctor Luis Gómez-Orozco realizó sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de México, sustentando examen de grado en 1943. Verificó su especialización de Pediatría y su carrera hospitalaria en el Hospital Infantil de México en 1944 a 1951, y en el St. Luke's Hospital de Chicago de 1951 a 1952; posteriormente hizo varios cursos de postgraduado. Cursó su Maestría en Salud Pública en la Escuela de Salud Pública de México en 1960. Es profesor adjunto de Pediatría y titular del Monográfico de Alergia y Dermatología en el Hospital Infantil de México, donde ejerce el puesto de Jefe de la Consulta Externa y del Departamento de Alergia y de Dermatología. Es autor de 67 artículos y de un libro. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en la Sección de Pediatría el 18 de octubre de 1967.